

Onel Hernández à la tête de la présélection cubaine pour la Coupe d'Or de football



La Havane, 23 juin, (RHC)- L'attaquant du club anglais Norwich City, Onel Hernandez, est à la tête de la présélection cubaine de football à la Coupe d'or 2021.

Le tournoi se déroulera à partir du 2 au 18 juillet dans des stades de la Floride, aux États-Unis.

La composition finale de l'équipe sera présentée le 30 juin, 72 heures avant le début du match contre la Guyane française.

L'équipe est pour l'instant composée de quatre gardiens de but, neuf défenseurs, six milieux de terrain et cinq attaquants, dont 19 joueurs évoluant dans des championnats étrangers.

Si les Cubains remportent leur match d'ouverture contre la Guyane française le 3 juillet, ils devront se mesurer soit à Monserrat, soit à Trinité-et-Tobago le 6 juillet.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/261699-onel-hernandez-a-la-tete-de-la-preselection-cubaine-pour-la-coupe-dor-de-football>



Radio Habana Cuba